



Flambeaux de l'Évangile
PAYS-D'ENHAUT

Lettre de nouvelles début de l'année 2025



**Merci à toi d'avoir rendu cette partie
d'année possible !**



2025... une année si spéciale et déjà bien commencée !

Bienvenue, chers lecteurs et chères lectrices, dans la lettre de nouvelles de la première moitié de l'année 2025 ! Ces pages sont remplies de belles anecdotes, de beaux moments partagés, de souvenirs et de joies. En les lisant, vous allez entrer un peu plus dans notre univers, celui des Flambeaux du Pays-d'Enhaut.

Merci à chacun pour ce premier semestre, que ce soit vous, chers parents, le comité, les églises, les responsables ou les jeunes.

Nous nous réjouissons de voir ce que Dieu a en réserve pour la suite de cette année !

1ère branche (7-11 ans)



Au secours ! Durant le premier semestre, les 1B se sont retrouvés bloqués dans un jeu nommé "Scout Survival"... Trouvé dans le grenier de leur grand-père, les soeurs Bergamotte étaient tellement curieuses qu'elles y ont emmenés toute la troupe ! Et pendant ces quelques mois passés, un étrange narrateur nous donnait des missions à remplir afin de récolter assez d'outils qui nous aident à sortir ! Entre des jeux de vie, des "Catch The Flag", jeux de plateau et autres inventions, les "Petits" ont tout donné pour arriver au bout de ce jeu vidéo !

On a également eu le plaisir de vivre plusieurs séances "spéciales"... La première était la journée 1B, une grande séance passée à Yverdon avec tous les 1B de la Brigade des Flambeaux. Ça a été l'occasion de passer des moments ensemble mais aussi de découvrir les autres groupes et de nous rendre compte de la joie que c'est d'être tous ensemble ! Et malgré les petites péripéties (annulation de train, retards, ...) la journée reste inoubliable !

Nous avons également eu la chance de nous retrouver en mai pour un week-end de troupe... On a pu passer deux jours ensemble, dormi sous tente et manger autour d'un feu. On a dû se débrouiller mais les jeunes l'ont réussi haut la main !



1ère branche (7-11 ans)



Pendant les CDFs, nous avons pu nous créer notre "boîte à outils de la foi", allant de la louange à la Bible en passant par la prière et d'autres choses indispensables à la vie de foi ! Voir les jeunes se poser des questions et prendre du plaisir à discuter ensemble, c'est génial !

En tant que responsable, c'est un plaisir de voir ces jeunes grandir, passer des moments ensemble, apprendre à se connaître et à se faire confiance ! Des amitiés se forment et des liens se créent et c'est un bonheur pour nous !

Merci Seigneur pour tout ce que tu nous accordes et tout ce que tu fais pour nous !





2ème branche (11-15 ans)

Chez les 2B, c'est la cohésion d'équipe qui a régné durant tout le semestre ! Cette petite équipe de 2B motivés et joyeux ont pu travailler sur ce thème pendant les séances. Au programme, c'était jeux d'équipe mais également ateliers cookies, créativité et rénovation des poubelles de tri de notre local ! Eh oui, chaque jeune a pu se sentir utile !

Et les résultats dans tout ça ? "C'était vraiment chouette de les voir s'entraider", nous dit Mathilde (responsable 2B). Alors c'est que ça a réussi !

Lors des Cercles-du-Feu, nous nous sommes posés les grandes questions de la foi, toutes les questions qu'un chrétien peut se poser au jour d'aujourd'hui. À chaque séance, les jeunes discutaient entre eux et avec les responsables afin d'y trouver les réponses !

Ce semestre nous a beaucoup motivé pour la suite.. de voir ces jeunes s'entraider, rire ensemble et prendre du plaisir... quel BONHEUR !

Merci à chacun pour ce semestre et on se réjouit de voir ce que Dieu a prévu pour les prochains temps !



Camp d'été 1B



C'est dans le magnifique village du Moléson que les 1B de Suchy-3-Rivières et du Pays-d'Enhaut se sont retrouvés pour passer un merveilleux camp d'été ! Le lundi 7 juillet, c'était le grand départ et l'arrivée au "Village Flamb'olympique" ! les jeunes ont pu faire la connaissance d'athlètes doués dans leur sport comme la course à pied, le golf ou encore la natation ! Chaque jour, l'accent était mis sur une valeur olympique (solidarité, amitié, fair-play, ...) et une équipe était à chaque fois déclarée championne de cette catégorie !

Nous avons eu l'occasion de vivre des moments inoubliables : entre soirée d'ouverture et de clôture, marche, soirée théâtre et soirée Parole, le programme était merveilleusement bien rempli !

Pendant les CDFs, nous avons aussi suivi les valeurs olympiques et découvert qu'elles se retrouvent beaucoup dans les histoires de la Bible ! Nous avons pu donc découvrir plusieurs personnages bibliques qui vivaient les mêmes défis que nous...

La soirée Parole était une soirée phare du camp... et spécialement pour certains jeunes. 5 du Pays-d'Enhaut ont décidé de prendre un engagement devant Dieu et le groupe ! Quelle joie !!!

Pendant toute la durée du camp, les deux groupes se sont rapprochés et dès le début, des liens se sont formés. Que ce soit entre les chefs ou les jeunes, on peut dire que l'alchimie était dans les starting block. La joie et la bienveillance aussi d'ailleurs !

Un merci tout spécial à toutes les personnes qui se sont impliquées pour faire vivre ce camp ! Et merci à vous chers parents de votre confiance !



Camp d'été 2B



Nous nous sommes retrouvés sous le soleil (et la pluie de temps en temps) de Corpataux, au nord du lac de la Gruyère. Sur un terrain magnifique et bordé de forêt, nous avons fait évoluer et grandir la ville d'Eldoria, en compagnie de Jimmy, fondateur de la ville, et de ses quelques acolytes. Cela était l'occasion pour les jeunes de choisir la direction dans laquelle la ville se dirigeait, avec chaque jour une évolution à choix.

L'ambiance de camp a tout de suite été très chaleureuse et familiale, autant entre les chefs qu'entre les participants.

Nous avons également profité de la proximité avec la Sarine, qui permettait des baignades improvisées lorsque la chaleur prenait le dessus, par exemple après un foot scout un peu trop compétitif ! Cette même Sarine nous a aussi accueilli pour la soirée Promesse, autour d'un grand feu, pour un moment solennel et rempli d'engagements concrets.

Les temps spirituels (CDF) ont été également grandement appréciés. Nous avons exploré la lumière dans la Bible, découvert ce qu'elle cache et implique dans nos vies. La louange en groupe est aussi un temps fortement attendu dans la journée.

Nous tenons à remercier toutes les personnes engagées à plus ou moins grande échelle dans cette réussite (chefs de camp, cuisiniers, églises, ...), et également un grand merci aux parents pour votre confiance !

Nouvelle



spéciale !

Joyeux anniversaire... les Flambeaux du Pays-d'Enhaut ! Eh oui, cette année nous fêtons nos 25 ans ! Et 25 ans, ça se fête !

En cette année spéciale, un programme tout spécial a été concocté. Les 20, 21 et 22 septembre prochains, le groupe se retrouvera pour un week-end de festivités ! 3 jours exclusifs pour un anniversaire extraordinaire !

Et la bonne nouvelle c'est que vous êtes invités à y prendre part : le samedi se déroulera une journée anniversaire où chacun est invité. Que vous soyez parent, ancien responsable, ancien membre du comité ou autre, soyez les bienvenus ! Pour cela, il vous suffit de vous inscrire grâce au QR code ci-dessous !

Durant cette journée, vous aurez la possibilité de prendre part au repas dès 11h30 puis à la partie officielle. La journée se terminera par un grand jeu, mais ça, c'est une surprise !

Nous nous réjouissons de vivre cela avec chacun d'entre vous, alors n'hésitez pas : inscrivez-vous !

Pour toutes questions, vous pouvez contacter Célia Vuadens : celia.vuadens@flambeaux.ch ou au 078/222.98.38

